

**CERTIFICATS DE VACCINATION EXIGÉS
DANS LES VOYAGES INTERNATIONAUX**

Amendement à la publication de 1969

Nauru

Supprimer les renseignements publiés et insérer — Delete all information and insert:

Variolo. — Excepté les voyageurs arrivant par bateau des pays et territoires suivants: Australie, îles Christmas (Océan indien), Cocos (Keeling) et Cook, Fidji, îles Gilbert-et-Ellice, Niue et Norfolk, Nouvelle-Calédonie, Nouvelles-Hébrides, Nouvelle-Zélande, Papua et Nouvelle-Guinée, Polynésie française, îles Salomon britanniques, Samoa américain, Samoa-Occidental, îles Tokelau, Tonga, à condition que les voyageurs aient passé les 14 jours précédant immédiatement leur départ pour Nauru dans ces territoires et que ceux-ci soient exempts de variolo.

Smallpox. — Except arrivals by sea from the following countries and territories: American Samoa, Australia, British Solomon Islands, Christmas (Indian Ocean), Cocos (Keeling) and Cook Islands, Fiji, French Polynesia, Gilbert and Ellice Islands, New Caledonia, New Hebrides, New Zealand, Niue and Norfolk Islands, Papua and New Guinea, Tokelau Islands, Tonga and Western Samoa, provided travellers have been resident in these territories for a period of 14 days immediately prior to departure for Nauru, and these areas are free of smallpox.

**VACCINATION CERTIFICATE REQUIREMENTS
FOR INTERNATIONAL TRAVEL**

Amendment to 1969 publication

Choléra Cholera	Fièvre jaune Yellow fever	Variolo Smallpox
<p>⊙ > 6 mois 6 months</p>	<p>⊙ > 1 an 1 year</p>	<p>○</p>